Wir sind nach der Sommerpause wieder zurück und wollen Ihnen weiter mit dem täglichen Impuls zur Tageslosung ein kurzes Wort für den Tag mit auf den Weg geben. Zur Ermutigung und zur Stärkung, ab und an auch einmal einen Schubs, um auf andere Gedanken zu kommen und einen neuen Blick auf allzu Bekanntes zu riskieren.

Die Losung heute passt präzise zu den Herausforderungen, denen wir uns in den kommenden Wochen stellen müssen. Auf der einen Seite werden die Belastungen durch die Coronalage leichter – Kirche und Singen ohne Maske sind ganz wunderbar –, auf der anderen Seite bleiben mit allen Kindern unter 12 Jahren noch sehr viele schutzbedürftig und ohne Impfung.

Die Ferien waren für viele Eltern aufgrund der zahlreichen Tests nicht gerade einfach. Entspannung sieht jedenfalls anders aus.

Das muss ein Aufruf für alle Erwachsenen sein, sich impfen zu lassen, zum Schutz unserer Kinder und denjenigen, die sich nicht impfen lassen können. Noch nie war das so einfach und schnell in die Tat umzusetzen wie jetzt! Also, wenn nicht jetzt, wann dann?

Genauso, wie es heute in der Losung heißt: Wohl dem, der sich des Schwachen annimmt! Den wird der HERR erretten zur bösen Zeit. (Ps 41,2)

Also, packen wir es an, damit wir mit Gottes Hilfe gut durch den Herbst und Winter kommen.

Bleiben Sie behütet

Ihr Ivo Huber